

祭
第12回納涼祭
祭



フォーライフ桃郷便り

発行所
毎日寿心社
 世田谷区北島山7-8-11
 TEL03-3300-1600

9月号

納涼祭開催に向け、スタッフ一同一丸となり準備を進めてきました。当日は、カラオケ大会途中からポツポツと雨。止んでくれ！と心の奥底から祈りましたが、無常にも華鼓様の太鼓演奏途中から本降りとなり、急遽室内での納涼祭に変更。十一年間降らなかった雨が今年、委員長になった私のおとくに降るなんて！神も仏もあったもんじゃない！皆様大変申し訳ございませんでした！しかし、太鼓演奏の華鼓様、盆踊りの鴨志田様、プロミュージシャンのトミさん、ヨーギーさん、委員会のメンバー、職員の皆さんが臨機応変に協力して頂き、大変盛り上がる納涼祭となりました。みなさんに感謝いたします。来年は晴れますように！

第12回
納涼祭 実行委員長
小野 友貴

納涼祭実行員メンバー

アドバイザー 水上 健
 (居宅サービス部長)

実行委員長 小野 友貴
 (デイサービスセンター長)

副実行委員長 庭野 遥太
 (中2条職員)

設営担当 水田 紘邦
 (ショートステイ生活相談員)

広報担当 鬼島 勇太
 (東3条ユニットリーダー)

ボラ担当 橋本 駿
 (施設サービス部生活相談員)

食事担当 今井 宏美
 (管理栄養士)

会計担当 永峯 治之
 (事務長)

右記の職員が中心となり、全職員で作りました。当日はお足元の悪い中ご来場いただき、誠にありがとうございました。

施設での行事およびイベント紹介

- 【8月イベント】**
- 8月26日(土) 西2条誕生日会
 - 8月27日(日) 3条の夏(スイカ割り)
 - 8月27日(日) 日曜喫茶(ピアノ演奏付き)
 - 8月31日(木) マジックショー(デイフロア)

- 【9月イベント】**
- 9月2日(土) 2条の夏(スイカ割り)
 - 9月2日(土) 売店
 - 9月17日(日) 敬老会
 - 9月下旬 西3条誕生日会

職員紹介 Vol. 24



橋本 駿 (はしもと しゅん)
施設サービス部 生活相談員

★出身は？

生まれも育ちも東京都調布市！

★血液型は？

O型

★趣味・特技は何ですか？

趣味は音楽鑑賞、スポーツ観戦(特にサッカー!)、お風呂！

★最近あった良いことはありますか？

「お風呂の王様多摩百草店」が漫画読み放題なことに感動！

★子供の頃の憧れのヒーローは？

手裏剣戦隊ニンニンジャー！

ショーを見に行くと、泣きながら応援していたとか...

★これだけは誰にも負けない！という事は？

勝負事は絶対に負けたくありません！

★生まれ変わったら、何になりたい？

生田斗真。カッコいい！

★この仕事で嬉しかったことは？

ご利用者と目が合った時に、ニコッと笑ってくれた時。ご利用者も職員も、一緒に笑顔になれた時。

★最後に一言！

まだまだ未熟者ですが、ご利用者の生活が楽しく安心したものとなるよう精進してまいります。よろしくお願いいたします。

スペシャルコンサート第2弾！ クリスタル・ハワイアンズ

生活相談員の橋本です！7月16日（日）に、デイサービスフロアでハワイアンバンドのボランティアによるコンサートを開催いたしました！ハワイアンの有名な曲、唱歌、歌謡曲と様々なジャンルから15曲を演奏いただきました。フラダンサーによるダンスを堪能したり、馴染みの曲を口ずさんだりと、和やかな会となりました。

[クリスタル・ハワイアンズ]

ヴォーカル、スチールギター、ウクレレ、フラダンサーの11名構成。趣味として集まり早10年。当施設他、福祉施設やお祭りで活躍中！！



ハワイアンズの皆様



発電機を購入しました！

世田谷区の福祉のために寄せられた寄附金を積み立てた【世田谷区地域保健福祉等基金】を活用した『世田谷区福祉施設等支援事業』の助成金により、念願であった災害時に活用できる発電機を3台購入いたしました。



9/17(日)

敬老会のお知らせ

タイムスケジュール	100歳以上の方（9名）への表彰をはじめ、皆様の長寿をお祝いします。午後は各フロアで催し物を企画予定！
10：30 開会・表彰	
11：00 和楽器演奏会（民謡稲穂会）	
11：45 終了 昼食	

お忙しいとは存じますが、ご家族の皆様もご参加いただくと幸いです。お越しの際は公共機関をご利用下さい。ご不明点等ございましたら、生活相談員までお問い合わせ下さい。

施設サービス部長 伊藤玲子

編集長 水上 健

日この頃です。必要であると感じている今

「相手にみせる」ことが重要なことだと思えます。あえて指導する立場の人間がやってみせることで言葉や指導に説得力を持たせることができます。自分がやっていない自分ができていないことを部下や後輩に求めることなんて私の中ではあり得ないことですし、もしそんなことをする上司がいたらきつと反発しか生まれないと私は思います。

人を指導することは本当に難しいことです。私も後輩や部下を指導する機会が多くなり、指導することの難しさを日々感じています。私が指導をする上で一番大切にしていることは何かと聞かれると、冒頭の山本五十六の言葉にある「やってみせ」が指導する上で一番大切なことだと思っています。

「やってみせ 言ってみせて させてみて ほめてやらねば 人は動かじ」ご存知の方も多いかと思いますが、山本五十六の有名な言葉です。

編集後記